
Steuer Info
Beitrag von „owolter“ vom 30. April 2004 um 09:40

ich finde das ok
schließlich ist DER DICKE ein PKW
die gesetzeslücke sollte geschlossen werden
das hat meiner meinung nach nichts mit neid zu tun, sondern mit steuergerechtigkeit
es betrifft ja nicht nur geländewagen, sondern auch andere fahrzeuge (z.B. den T5 von VW)
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